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Por um dia a mais

Mesmo que você não queira, o sol nascerá, e com ele virá um novo dia. O fim da noite faz com que as
últimas estrelas desapareçam, uma a uma, porque os interruptores do novo dia são acionados
automaticamente. Mesmo que você queira travar o calendário, os sinais estão aí para lembrar que a vida
continua.

A grande sacada da vida é perceber tudo o que é transparente, eterno ou passageiro. Viver é se deliciar com
os prazeres que a vida nos oferece gratuitamente. Por isso, devemos ter a sensibilidade de nos maravilhar
com a contemplação das cores, saborear as delícias que nos nutrem e nos emocionar com tudo o que pulsa
positivamente em nossas vidas.

É necessário especializar-se em passos certeiros na busca por novos caminhos. E também compreender que
nossos erros não são em vão. Errar ou acertar faz parte de nossas decisões individuais. Nesse estágio de
aprendizado, crescimento e vivência, o CRIADOR sempre nos despertará, às vezes com um pequeno
beliscão, para que nossa fé não caia no esquecimento. Afinal, às vezes é pela dor que nos aproximamos de
Deus.

Não devemos nos enxergar com os olhos dos outros. Nossa própria visão nos fará entender que somos muito
mais do que imaginamos, e muitas vezes, não nos valorizamos como deveríamos. O importante é ir muito
além do que pensamos ser capazes, pois possuímos as ferramentas intelectuais necessárias para realizar tudo
o que desejamos. Somos fortes e capazes de conquistar nossos objetivos. O essencial é não desistir de nós
mesmos.

Às vezes, estamos tristes, e então surge alguém pedindo ajuda ou um conselho. Ao cumprir nossa maior
missão, que é ajudar incessantemente, imediatamente recebemos em troca um agradecimento, algo como:
"Agora que falei contigo, estou bem de novo." E só isso já é suficiente para restaurar nosso equilíbrio e nos
lembrar que, na vida, sempre há pessoas em situação pior que a nossa. Por isso, não temos tempo para
lamentações. Toda ajuda acontece em uma via de mão dupla: quem ajuda nunca fica sem amparo.

Nesses momentos em que recebemos ajuda sem pedir, surge a pergunta: "Quem é essa pessoa que apareceu
do nada para me ajudar?" Sem que percebamos, há muitos anjos ao nosso redor, prontos para nos amparar. E
a esses anjos chamamos de amigos.

O sentido da vida é exercer a missão de plantador de sementes. No caminho, encontramos pessoas cujas
vidas já florescem em terras férteis, e para elas, o crescimento é natural. Mas também encontramos aquelas
que estão em terras áridas. E são essas que mais necessitam de nosso cuidado e atenção.
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